



東中だより



No.5 令和元年9月10日 伊丹市立東中学校長 垣内 修

元気に2学期がスタートしました！

長かった夏休みも終わり、2学期がスタートしました。大きな事故もなく元気な子どもたちが教室に戻り、学校に活気があふれています。始業式には全校生の校歌合唱に始まり、集まった子どもたちは、夏休みならではの様々な体験を通して、一回りたくましくなったように感じられました。部活動や学習、地域との関わり、家族との時間など、それぞれに有意義な時間を過ごせたのではないかと思います。

2学期は学校生活の中でもいちばん期間が長く、体育大会や学習発表会など大きな行事もあります。様々な場面で子どもたちが自分の力を発揮し、充実した学校生活を過ごせるよう支援していきたいと思います。今学期も保護者の皆様のご協力をお願いいたします。



生徒会種目（長縄・ボール送り）の練習の様子

第32回伊丹市中学校英語暗唱・スピーチ大会

令和元年9月7日（土）午後1時から、東リ いたみホールで開催されました。暗唱部門（2年生：各校代表参加12名）では、本校から2年生中村有莉娃さん、佐藤愛望さん、スピーチ部門（3年生：各校代表参加11名）では、3年生阿佐拓海くんが出場しました。

3人とも表現がとても豊かで、そして堂々とした素晴らしい発表でした。今年も大会を通じ、伊丹市の中学生のハイレベルな暗唱・スピーチが披露されました。暗唱部門で中村有莉娃さんが3位に入賞しました。おめでとうございます。



リーダー研修会

夏休み中の8月26日（月）に、リーダー研修会を体育館1階多目的室で行いました。「東中学校を支える主体的なリーダーを育成し、学校全体の活性化を

図る」ことを目的に毎年実施しています。(昨年度は夏休み期間中の空調工事のため実施できませんでした。)この研修会も9回目を迎え、生徒会本部役員(8名)、全学年総務委員(36名)が参加して行われます。



リーダー研修会では、生徒会からあいさつと研修の目的が説明された後、まずはグループに分かれてグループエンカウンター(バーゲンチェン、無言伝言ゲーム)を行い、参加生徒同士の交流を図りました。

その後、「2学期、より良いクラスを作るために何をするか」をテーマに、各クラスでSWOT分析の手法を用いてクラスの「強み」「弱み」等を再確認した上で、今度はきょうだい学級で意見・アドバイスを交換して具体策を考えていきました。3年生がまとめ役になり、1・2年生も積極的に意見を出し合いながら活発な討論が行われました。2学期からも、行事の多い中ですがクラスのリーダーとして頑張ってください。

夏休みも大活躍 東中地域活性隊

東中地域活性隊は、夏休み中も地域のお祭りなどで活躍しています。2学期も様々なイベントなどにボランティアとして地域に貢献します。よろしくお願ひします。



みずほふれあい祭り

北村地区納涼盆踊り



↑天満宮子どもみこし(北村) 陶芸教室↓



天満宮ちょうちんみこし(緑ヶ丘)



9月・10月の主な予定

9/14(土) サタスタ東
 9/18(水) 体育大会予行 ※お弁当
 9/21(土) 第73回体育大会 ※お弁当
 ※雨天順延
 9/24(火) 体育大会代休日
 9/25(水) 給食停止日 ※お弁当
 9/26(木) 冬服販売 13時~13時半
 9/27(金) 連合体育大会、3年実力テスト
 ※1・2年お弁当/3年給食有り
 9/28(土) サタスタ東
 10/1(火) 連合体育大会予備日
 ※1・2年お弁当/3年給食有り
 10/2(水) 生徒会役員選挙
 10/4(金) 学級役員選挙
 10/5(土) サタスタ東
 10/9(水) 認証式

10/10(木)・11(金) 中間考査
 10/12(土) サタスタ東
 10/15(火) 後期時間割開始
 10/19(土) サタスタ東
 10/25(金) 学習発表会 ※お弁当
 10/26(土) サタスタ東
 10/28(月) 3年学習到達度調査
 10/31(木) 交歓音楽会 ※1・2年お弁当

お知らせ

授業時数確保のため、今年度から、10/15(火)から10/21(月)までの学習発表会の合唱コンクールに向けた「学級練習」を7校時の時間に行います。そのため、この期間の下校時刻は16:15になりますので、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。